
しっかり管理されている。大

変素晴らしいことだ。結果と

して一点の曇りもない

全国各地から集まった浄財を

一番有効に使う方法が考えら

れている

2007年２月

小沢一郎氏の事務所費公開についての

鳩山由紀夫幹事長（当時）のコメント

2010年3月10日　予算委員会提出　日本共産党　井上哲士

出所：民主党ホームページ（2007年2月20日）より抜粋


